

# Politik freut sich auf die Zusammenarbeit

Die fünf Rathaus-Parteien und die Wählergemeinschaft beglückwünschen Glückstadts neuen Bürgermeister Rolf Apfeld

Christine Reimers

**E**in Ergebnis von 64,9 Prozent für Rolf Apfeld: Der Glückstädter freut sich am Wahlabend über den sehr überzeugenden Sieg. Er wird am 1. Mai 2022 neuer Bürgermeister von Glückstadt. Zu den Gratulanten gehörten außer Amtsinhaberin Manja Biel auch Vertreter der FDP und der CDU. Die FDP war Unterstützer der Amtsinhaberin. Die CDU hatte sich für neutral erklärt, nachdem deren Kandidat Nizar Müller ausgeschieden war. CDU-Ortsvorsitzende Ebba Okkens-Theuerkauf war auf Rolf Apfelds Wahlparty im Anno 1617. Die Party von Manja Biel fand im Ratskeller statt.

Unsere Zeitung bat die Ortsvorsitzenden und Sprecher der fünf Rathaus-Parteien und der Wählergemeinschaft um eine Bewertung der Wahl und fragte, wie es weitergehen soll.

Ovid Westermann vom Vorstand der CDU teilt auch im Namen der Ortsvorsitzenden mit: „Die CDU Glückstadt beglückwünscht Rolf Apfeld zur gewonnenen Wahl. Wir freuen uns, dass ein neues Kapitel an der Spitze der Verwaltung beginnt.“ Der gegenseitige Umgang im Wahlkampf sei immer fair und auf Augenhöhe gewesen, sagt Westermann über den CDU-Kandidaten Nizar Müller, der im ersten Wahlgang ausgeschieden war.

Die CDU wünsche sich



Freut sich über die Ergebnisse: Rolf Apfeld.

Foto: Herbert Frauen

eine gute Zusammenarbeit mit Rolf Apfeld, so Westermann. Und: „Gerne möchten wir die Zeit bis zum Amtsantritt im Frühjahr nutzen, um mit Rolf Apfeld in den Dialog zu treten.“

Zu den Gratulanten gehörte auch Stefan Goronczy (FDP): „Das Wahlergebnis hat unsere Kandidatin Manja Biel und uns enttäuscht und in seinem Ausmaß auch überrascht.“ Für die FDP sei es schwer gewesen, die Wähler zu mobilisieren und in dem Umfang zu erreichen wie bei den drei anderen Parteien. Auch spricht Goronczy von „einem bemerkenswert facettenreichen Wahlkampf“, nicht zuletzt in den sozialen Medien. „Wir bedauern es, dort nicht etwas

mehr sachliche Auseinandersetzung wahrgenommen zu haben, sondern eher Stimmungen. Auch finden wir es bedauerlich, dass die CDU sich nicht zu einer eindeutigen Wahlempfehlung entschließen konnte. Dies dürfte dazu beigetragen haben, dass die Wahlbeteiligung trotz des intensiven Stichwahlkampfes relativ gering blieb.“ Trotz allem zeigt sich der FDP-Ortsvorsitzende zuversichtlich, mit Rolf Apfeld gut und vertrauensvoll zusammenzuarbeiten.

Die Grünen waren die ersten, die Rolf Apfeld als ihren Kandidaten nominiert hatten. Stadtvertreterin Susanne Kreth hatte damals den Kontakt aufgenommen. Bei den Grünen war die Freude

über das Wahlergebnis groß. Grünen-Sprecher Peer Rieck: „Wir schauen der Zusammenarbeit mit Rolf Apfeld sehr positiv entgegen und bedanken uns für die breite Unterstützung der Wähler und Wählerinnen.“

Ein großes Dankeschön

gehe an Rolf Apfeld, der immer motiviert und mit dem klaren Ziel vor Augen „einen unglaublich engagierten Wahlkampf“ geführt habe. Rieck ist überzeugt, dass er „ein guter Bürgermeister für alle Menschen in Glückstadt“ sein wird. Die kommenden sechs Monate bis zur Amtsübernahme müssen konstruktiv und professionell gestaltet werden, wofür wir uns auch einsetzen werden.“ Auch bedankt er sich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit bei Rolf Apfeld, SPD und BFG.

Die Sprecher der BFG, Siegfried Hansen und Birgit Steup, gratulierten: „Glückstadt hat den Wechsel gewählt und das ist gut so“, sagt Hansen. „Mit Rolf Apfeld ziehen Sorgfalt, Verlässlichkeit und Vertrauen ins Rathaus ein.“ Auch er spricht von einem konstruktiven und vertraulichen Miteinander von Bürgermeister und Politik. Birgit Steup: „Mit Rolf Apfeld wird es wieder einen sichtbaren und für jeden ansprechbaren Bürgermeister geben. Bis zum

Amtsantritt gilt es, die angesprochenen Themen mit Bündnis 90/Die Grünen und der SPD zusammen politisch vorzubereiten.“

Auch der Ortsvorsitzende der SPD, Michael Seifert, freut sich. „Die Glückstädterinnen und Glückstädter hat Rolf Apfeld durch seinen

„Glückstadt hat den Wechsel gewählt und das ist gut so.“

Siegfried Hansen  
Sprecher der BFG

Einsatz, seine Kompetenz in Verwaltungstätigkeiten und seine ruhige und besonnene Art überzeugt. Er wird die Herausforderungen Glückstadts pragmatisch anpacken und ab Mai eine sehr gute Arbeit als Bürgermeister machen. Mit ihm wird ein konstruktives und kooperatives Zusammenarbeiten von Politik und Stadtverwaltung einfacher funktionieren, um Glückstadt gemeinsam voranzubringen.“

## Hosen-Lager-Räumung

### Verkauf im Hof und im Lager auf Riesenfläche

über 8.000 Hosen  
Angebote für Damen & Herren

Hosen zum  
Schnäppchenpreis

vom 28.10. bis 6.11.2021